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牧之原市菊川市学校組合教育委員会 会議録 

 

令和６年４月 19 日、牧之原市菊川市学校組合教育委員会が牧之原市役所相良庁舎

に招集された。 

この委員会に付議するため、委員長の告示した議案は次のとおりである。 

   

付議議案 

  報告第１号 牧之原市菊川市学校組合立小中学校の主任等任命報告について 

  報告第２号 令和６年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

  議案第１号 牧之原市菊川市学校組合立小中学校の主任等の任命について 

  議案第２号 牧之原市菊川市学校組合立小中学校の学校運営協議会委員の 

委嘱について 

 

出席委員 

 １番 橋本 勝 

 ２番 近江賢市 

 ３番 山内麻千子 

 ４番 八木香代子  

 ５番 永田康彦 

事務局  教育文化部長   竹内英人 

     学校教育課長   中村元信 

     社会教育課長   永野智芳 

     大河活用推進室長 八木康仁 

     学校再編推進室長 小塚康道 

     教育総務課課長  永野智芳 

     教育総務課主幹  日野剛久 

  

                           

開会時刻 午前９時 27 分 牧之原市役所相良庁舎会議室 

  

教育長挨拶 

 新年度が始まり、約半月が経過した。各学校園では、新入生や新任職員を迎え、気

持ちも新たによいスタートが切れたと聞いている。気温の上昇と共に茶葉の生育が進

み、牧之原市が一年の中で最も活気づく新茶のシーズンが始まった。今年も子どもた

ちによる茶摘みやサービスエリアでの新茶販売など、牧之原小中学校ならではの行事

が控えている。コロナ感染も収束し、今年度は昨年以上に充実した学びができるもの

と期待している。委員の皆様には、学校行事を始め様々な教育活動へのご協力と、ご

支援を宜しくお願いする。 

 

会議録署名人の決定（事務局より指名） 

 橋本教育長と八木委員を指名 
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教育長報告 

 令和６年３月 21 日から令和６年４月 18 日までの主な行事について報告があった。 

 

報告第１号 牧之原市菊川市学校組合立小中学校の主任等任命報告について 

（学校教育課より説明） 

 質疑・応答なく、承認された。 

 

報告第２号 令和６年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

（事務局より説明） 

 質疑・応答なく、承認された。 

 個人情報に関わる案件のため、個別の審議状況については非公開とする。 

 

議案第１号 牧之原市菊川市学校組合立小中学校の主任等の任命について 

（学校教育課長より説明） 

 質疑・応答の後、承認された。 

永田委員 小学校の先生が中学校へ指導に行くということはあるのか？ 

学校教育課長 小学校の先生が中学校での授業を中心になってやるというの

は、授業の持ちコマ数の関係で、小学校の先生の方が多いこと

から、そこまではなかなか難しい状況である。また、教科の専

門性の観点からも中学校の先生の方があるということで、その

専門性を生かし、中学校の先生が小学校に行くという交流にな

る。 

 また、中学生の様子や指導についても、この先、小中一貫校や

義務教育学校になった場合を想定して、小学校の先生が中学校

で指導していくことも考えられるため、中学校の授業にサブで

小学校の先生が入るという連携を進めていく。 

近江委員 小学校での教科担任制は進みそうなのか？ 

学校教育課長 牧小中においては、中学の先生が小学校に入るということを中

心に、家庭科や体育の授業などは一人の先生で、など進められ

るところは進めていく。 

教育長 教科担任制は、中学校の先生が小学校に乗り入れを進めていく

ことに関しては、牧小中ならではと考えている。市内の他の学

校ではできない。先行してやっていただいて、期待できる。 

学校教育課長 これは加配が付いたのが大きいと思う。これがなければ、小学

校までカバーするのは難しい。 

教育長 今年度から来年度にかけて、牧之原小中の一貫教育のあり方に

ついて検討していくので、この成果が上がっていけば、さらに

先を見据えた議論ができるのではないかと思っている。期待し
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たい。 

近江委員 中学校の英語の先生が、小学校の英語も持つということなので、

流れ的にスムーズな移行ができるので理想的だと思う。 

 

議案第２号 牧之原市菊川市学校組合立小中学校の学校運営協議会委員の委嘱に 

ついて 

（学校教育課長より説明） 

 質疑・応答の後、承認された。 

近江委員 昨年、会議は何回開かれたのでしょうか？ 

学校教育課長 ３回です。 

永田委員 この規則の中で、菊川市何名等といった形で割り振りが決まっ

ているのか？ 

学校教育課長 決まってはいない。菊川市の全体数も少ないため、人選が難し

かった。今までも、最低でも一人は入っていただいており、今

後も一人以上はと考えている。来年度への課題である。 

 

 

閉会（閉会時刻 午前 11 時 10 分） 


